A松任青年部

SITE



「第40回JA石川県青壮年部ソフトボール大会に出場!!]

~中央支部青年部・石川地区青年部

JA松任青年部石川地区とJA松任

に参加しました。 A石川県青壮年部ソフトボール大会. 青年部中央支部は、7月15日(土)に、 JA石川県青壮年部による「第40回亅

され、全11チームが夏空のもと白熱し 支部は熱い試合を展開しましたが、 た試合を繰り広げました。今年も中央 金沢市の県営湊グラウンドにて開催

た石川地区のみなさん

3位となりま 決勝で敗れ第

した。

支部でしたが、大接戦のうえ、 決勝戦の相手は強豪で知られる加賀作見 初めて県大会に出場した石川地区は順調 が優勝の栄冠に輝きました。 に勝利を重ね、決勝まで登りつめました。 石川地区

位中央支部のみなさん



時期が一番強くなる期間だと思います。 たが、内容の濃い充実した1ヵ月間になり て練習に励みます。盟友同士の結束もこの 7月2日(土)「みやぼ祭・夏」当日は 仕事終わりの疲れている体での練習でし

ので、地区の皆様にも喜んで頂けたかと思います。 鼓を各町内で披露しました。今年は練り歩きをリニューアルした から会場設営に参加し、 練り歩きから会場に戻ってきてからは、模擬店の焼き鳥の焼き 絶好の祭り日和になりました。青年部は朝 昼からは1ヵ月間練習してきた虫送り太

手、仮装パフォーマンスでの盆踊りと青年部は大活躍でした。 ました。 その甲斐あって「みやぼ祭・夏」も大盛況で終えることが出来

は、達成感、充実感、心地よい疲労感で満たされました。 きな原動力になっていくと思います。 1ヵ月間という長いようで短い祭りの期間も終わり、 これからの青年部活動も、この1ヵ月間で得た盟友間の絆が大 我々盟友

竜宮虫送り太鼓練り歩き

8月6日(日)に、毎年恒例である「笠間地区青年部竜宮虫送 、笠間地区青年部~

みやぼ祭・夏

宮保地区青年部

がやってきました。毎年この時期が来ると、

今年も私たち宮保青年部にとって熱い夏

7月より太鼓練習がはじまります。1ヵ月

祭りのために盟友が一致団結し

間掛けて、



り太鼓練り歩き」を行いました。

ら始めるため、遅い時間まで太鼓を叩くこ 始めましたが、練習は仕事が終わった後か こができず、毎回短時間で集中して行いま 7月中旬から練り歩きにむけての練習を

地区長が声高らかに読み上げる口上に地区の皆様にも喜 トからの熱にも負けず、勇敢に響き渡る太 りました。照りつける日差しやアスファル 間地区全8町を巡る竜宮虫送り太鼓が始ま 当日はまさに夏の日という天候のなか笠

鼓の音、

あり、活気のあるものとなりました。 を打ち鳴らしました。今年は例年参加できない盟友の参加なども のもやっとという状態でしたが、太鼓の前に立つと、バチを握る手、 大地を踏みしめる足に自然と力が入り、残っている力の限り太鼓 んでいただき、また、温かい激励もいただきました。終盤は歩く 午前8時から午後4時30分までの長丁場で、体力の消耗も激し

ることができました。 かったのですが、炎天下の中、熱中症で倒れる者もなく無事終わ

いきたいと思います。 今後も太鼓の技術を向上させ、竜宮虫送り太鼓の伝統を守って

柏野じょんがら

柏野地区青年部 (

に集まり大忙しとなりました。盟友も汗を流しながら焼きそば・ で、地域住民はこの日のために何日も前から準備してきました。 んがらは、白山市の無形文化財にもなっている地域最大のお祭り 8月14日(月)に、柏野じょんがらが開催されました。 柏野じょ 踊りが始まると、地元の方々や観客たちがひっきりなしに屋台

> 焼き鳥を焼いていましたが、買いに来てく とができたと思います。 お囃子が鳴り響き、踊り手・見物人らが一 も終盤に差しかかり、会場は抑揚のきいた れた人に「ありがとう」と言われると、そ 体となって柏野じょんがらを盛り上げるこ の汗も心地のいいものに感じました。踊り

もあり、今後も守っていかなければならな いと実感しました。 柏野じょんがらは地域住民の団結の場で



【トウモロコシの収穫・夏祭り】

~石川地区青年部~

緒にトウモロコシの収穫を行いました。 7月29日(土)に、上安田町の畑にて石川地区の子どもたちと

トウモロコシの収穫は、石川青年部の恒例行事として毎年多く

盟友一同とてもやる気が湧いてきます。 がしたいといった声が上がっていると聞き、 もたちから今年も早くトウモロコシの収穫 の子どもたちが参加しております。収穫のご案内に伺うと、

たが、子どもたちは夢中で楽しそうに収穫 なくなってしまうほどでした。 しており、トウモロコシはあっという間に 当日は朝から日が射し暑い日となりまし

収穫を行っており、その日に採れた新鮮な いております。 トウモロコシを祭りに出し、好評をいただ 毎年、石川地区の夏祭りの日に合わせて



りませんでした。き鳥、枝豆、フランクフルトも飛ぶように売れ、一息つく間もあ大変多くの方々が来られ、トウモロコシや出し物の焼きそば、焼

た皆様、本当にありがとうございました。 いただきまし、収穫に参加していただきました皆様、祭りに来ていただきまし

林中納涼夏祭り

~林中地区青年部·

8月11日(金)に旧松南小学校グラウン8月11日(金)に旧松南小学校グラウン8月11日(金)に旧松南小学校グラウン8月11日(金)に旧松南小学校グラウン8月11日(金)に旧松南小学校グラウン8月11日(金)に旧松南小学校グラウン8月11日(金)に旧松南小学校グラウン

でしたいと思います。 の目の協力があってこそ、無事に終 の目の協力があってこそ、無事に終 の目の協力があってこそ、無事に終 の目の協力があってこそ、無事に終

思います。



山島夏まつり2017】

~山島地区青年部~

「ヤッサ〜ヤッサ、ヤッサカ〜ヤッサ」

つり』が開催されました!!: いい掛け声と虫送り太鼓の音が山島地区内に響き渡る『山島夏まいい掛け声と虫送り太鼓の音が山島地区内に響き渡る『山島夏ま~7月30日(日)、盟友をはじめとする山島地区の若い衆の威勢の

が、大きなトラブルもなく過ごすことができました。歩きをスタートさせました。日中は30度を超える猛暑の中でした朝、会場の山島ふれあい広場での安全祈願祭を終え、町内練り

来ました!!来ました!!来ました!!来ました!!を合わせて、大松明を肩に担いで無事に練り歩くことが出年部〇Bや地区の高校生、大学生など、地区の100名近い若い人が生のカンテラ行列、壮年会による虫送り太鼓が行われました。 夜の部はふれあい広場にて、山島保育園児や地区住民の盆踊り、流で、練り歩きの疲れも一気に吹き飛ぶ程の盛り上がりでした。 流で、練り歩きの疲れも一気に吹き飛ぶ程の盛り上がりでした。本ました!!

ででは、担ぎ手の力で松明をゆっくりと立るの後、担ぎ手の力で松明をゆっくりと立る。本当にありがとうございがのののでは、対しました。今年も無事にこのような盛大な夏まつりを開催できたのも、地区の住民の皆様、青年部の時ではからまつり当日の練り歩きまでの松明の作成からまつり当日の練り歩きまでの松明の作成からまつり当日の練り歩きまでの公ました。今年の後、担ぎ手の力で松明をゆっくりと立ったからこそです。本当にありました。今年の松明もきれいに高さいました。

